Schulworkshop EINFACH GRÜN - Greening the City

Architektur und Natur – irgendwie mehr ein Nebeneinander. Könnte man meinen... Aber in Wirklichkeit ist die Beziehung um einiges vielfältiger.

Die Ausstellung macht sich auf die Suche nach dem urbanen Grün. Sie führt uns durch die umgebende Stadtlandschaft und schärft dabei unseren Blick:

Wo kann man Grün entdecken?

 Am Boden, klar. Aber Grün kann auch klettern und macht sich manchmal erst in der Vogelperspektive bemerkbar.

Wie funktioniert das mit dem Ineinander von Architektur und Natur?
- Da braucht man vermutlich schon einen grünen Daumen dazu...

Was ist eigentlich das Tolle am Grün und was kann es alles?

- Es gibt Freiraum zum in der Sonne liegen oder sich auszutoben
- Es kann zaubern ein Lächeln, beim Duft einer Blume
- Es ist unersetzlich als Schattenspender für ein kühles Eis im Sommer

Tatsache ist: Grün erobert die Stadt – und somit auch die Schulen! Und wir wollen zu dieser Eroberung beitragen!

Im Rahmen des Workshops gibt es nach einem altersangepassten Input in der Ausstellung die Möglichkeit, die eigene Schule zu "beackern". Bitte nehmen Sie dazu zwei Dinge mit:

- einen Plan der Schule inkl. der Außenflächen sowie Fotos
- Bild / Foto / Skizze des liebsten Grünraums jedes/r SchülerIn

Gemeinsam versuchen wir anhand einer Collage Ideen zu erarbeiten und uns gemeinsam ins Grüne zu träumen.

Wer weiß, vielleicht setzen wir ja so den Samen für eine Realisierung?







17.März – 22.April 2022 Dauer: ca. 2 Stunden Ort: Architekturhaus Salzburg Sinnhubstraße 3 | 5020 Salzburg DI Carina Alterdinger DI Carina Hillinger

Tel. 0662/87 98 67 office@initiativearchitektur.at

A i Initiative Architektur